



Los Tigres regresaron a la senda del triunfo venciendo 1-0 al Puebla, acabando así con una mala racha de mes y medio sin victoria en el Clausura 2023, además de romper la malaria de cuatro derrotas al hilo en condición de local.



SECCIÓN B

VIERNES 21 DE ABRIL DE 2023

TIGRES 1-0 PUEBLA

Tigres vence al Puebla y se acerca al Repechaje

Los felinos llegan a 25 unidades, necesita un milagro para meterse en los primeros lugares de Liguilla directa; cierran de visitante contra León

Auriazules y poblanos dieron un espantoso primer tiempo, donde las llegas fueron escasas y las emociones pasaron de largo hasta llegar al abucheo y desesperación de la afición regia. Entre la más destacada fue un centro a ras de Diego Lainez al 34, que no pudo ser conectado de grata forma por Juan Pablo Vigón, en la única de real peligro en los primeros 45 minutos, los cuales terminaron con un abucheo masivo.

Para el complemento, Robert Dante Siboldi optó en moverle a su accionar y sin pensarlo metió a su arsenal titular el frente. Comandado por André Pierre-Gignac, le acompañaron Luis Quiñones y Sebastián Córdova para hacerle quite a una ofensiva bastante apagada.

No tardó ni cinco minutos de haber ingresado para que el francés marcara diferencia en el área rival, siendo derribado por Emanuel Gularte en una infracción cobrada cómo penal. Dicha falta fue intercambiada por gol en los pies del 'Bómboro', que nuevamente no festejó pese a romper el cero.

La ventaja brindó más tranquilidad al cuadro local que de a poco se lanzó al ataque en busca de incrementar el resultado,

quedándose cerca en una media vuelta de Nicolás Ibáñez dentro del área chica, misma que milagrosamente tapó Antony Silva, cuál reflejo de gato.

La recta final hubo ligeros chispazos del conjunto universitario, quedándose muy cerca del 2-0 pero Córdova erró un gol que parecía "cantado". La acción empezó con un trallazo de Guido Pizarro que el cancherero Silva atajó de forma espectacular, no obstante, el rebote quedó a merced del dorsal '17, que por querer hacerla de lujo terminó por 'pifiar' con arco abierto.

El arquero paraguayo se convirtió en una auténtica muralla y al 86 le negó otra vez el tanto a los felinos, que ahora en los botines de Quiñones perdonaron a bocajarro la segunda anotación, mérito de Silva ante un paradón de antología. En tiempo agregado, el guaraní todavía tuvo energías para detener el doblete de André, quién no creía la pelota que el portero le sacó heroicamente.

Así el reloj llegó a su final y decretó un triunfo sufrido pero muy necesitado para el plantel regio, que llega a 25 unidades y de momento aseguró un lugar en el Repechaje y solo está a la espera de una combinación de resultados para ver si se puede colar directamente a los Cuartos de Final, situación que verdaderamente luce complicada.

Por su parte, los pupilos de Eduardo Arce se quedaron con 17 puntos en el lugar catorce, con posibilidades de bajar más en la tabla general.

MEXICANOS POR EL MUNDO

Dennis Te Kloese confiesa interés del Feyenoord por Luis Chávez

El CEO del Feyenoord, exdirectivo del fútbol mexicano, aseguró que si ha preguntado a Pachuca sobre el mediocampista de la Selección Mexicana y que lo sigue.

Tras el gran Mundial que realizó en Qatar, Luis Chávez, mediocampista de la Selección Mexicana y del Club Pachuca ha sonado para llegar al fútbol europeo con frecuencia. Los rumores más recientes lo colocan en la órbita del Feyenoord, donde haría mancuerna mexicana con Santiago Giménez.

Dennis Te Kloese, actual CEO del Feyenoord y exdirectivo del fútbol mexicano (ligado en su momento a Chivas, Tigres y la Federación Mexicana

de Fútbol), confesó que el equipo neerlandés sí ha seguido a Chávez y que incluso preguntó a la institución hidalguense por él: "Hablamos del caso, no se pudo dar en su momento, a pesar de todas las facilidades que nos dio Pachuca. Primero vamos a ver cómo terminamos la liga y cómo arrancamos el mercado de pases. No es fácil es predecir algo sin saber quién sale de nuestro plantel, a dónde van y qué necesidades tenemos, pero Pachuca ha hecho un gran trabajo con Chávez y lo seguiremos de cerca", afirmó en entrevista con Fox Sports tras la eliminación de Feyenoord de la UEFA Europa League a manos de la Roma.

Te Kloese también valoró positivamente la primera temporada de Santiago Giménez en Rotterdam y aseguró que, a partir de ello, podría considerar el fichaje de más jugadores mexicanos. Es factible que la experiencia de Giménez abra las puertas del Feyenoord y del balompié europeo más futbolistas nacionales: "Los seguimos de

cerca, por conocimiento mío e interés. Hay muchos jugadores de mucha calidad que creo que merecen una oportunidad de seguir creciendo. Holanda como país y la liga aquí es un buen paso para seguir desarrollándolos. En Holanda los mexicanos lo han hecho muy bien".

"Es un hecho que es un nivel muy competitivo lo que como equipo esperamos enfrentar el próximo año (si clasifican a Champions) y es seguro que seguiremos observando. Me dio mucho gusto ver a tantos jóvenes con México contra Estados Unidos. La oportunidad ahí está. Santiago nos ha dado una gran muestra de talento y abre la puerta a más mexicanos para seguir sus pasos", añadió Te Kloese.

La temporada de Giménez Giménez, autor de 19 goles en la temporada, es el máximo goleador del Feyenoord en el año. Lleva 11 en Eredivisie, cinco en Europa League y tres en la

Copa de los Países Bajos. 'El Club del Mosa', además, lleva clara posición para ganar el campeonato doméstico: tiene ocho puntos de ventaja sobre el Ajax (70 vs. 62) a falta de cinco jornadas para el final de la campaña





Rieleros con el liderazgo de Gabriel Lamas (LaGa Ruiz) está en las semifinales donde Los Diamantes son Eternos.



Los Agraristas de Zapata con dos Generales como Toño Huizar y Pepe Escobedo con el fiel escudero Nico, el contador Juan Salazar, los Hermanos Ocegueda Armenta, "chimino" y el "Ángel Verde" quieren estar en la final...si se deja Alameda.

Los 4 fantásticos

Zapata, Alameda, Economistas y Rieleros

Mario Anguiano

Inmersos en la ligüilla de liga diamante "C", ha llegado la hora de la verdad, aunque la tabla de posiciones marque el poderío, la veleidosa ligüilla cree de manera diferente, a empezar de cero pues. La verdad es que cualquier circunstancia inesperada puede cambiar una historia, o dos, esperamos estar presentes para ver esas cuestiones que por cierto son de alto honor deportivo, aunque el tiempo facture hay que seguir entregados a este deporte de tantos

años piensan los contendientes. Zapata visitará a las 08:00 horas a "la ola verde", Alameda, en la cancha de "el asilo", está buena la canchita, muy a modo para estos veteranos diamante "C", a las 09:00 en la "Jesús Ceja" Economistas recibirá al líder Rieleros. Y ni hablar, siendo así tendremos que hacer el viaje hasta la unidad deportiva AFEN, chimole, que les costaba programar ambos en la misma cancha, a estas alturas eso de que se es "local" ya no, en fin ya veremos que hacer. Los 4 campamentos ya

concentrados se reportan listos para el combate, de ninguna manera será dominguito de descanso, por lo menos en los que dura la contienda, Economistas con Alfonso "bolín" Rodríguez y Genaro "matorrales" al frente de la tropa. Alameda con Vicente "velluda" Valadez y su carnal Sergio, los hermanos Valencia René y Tomás, Héctor Aguayo, Sebastián Sánchez, "villo", Miguel Gradilla "el rábano" Gabriel y demás, peligrosos. Rieleros con el tremendo goleador Ponciano "el mayor" Hernández y su hermano Faustino "yiyó",

Pedro Acosta "tapatio", Gabriel Lamas, Marco Carrillo, "chopo" Navarrete y Víctor Ríos, Amando "pecas" Tirado, "wello", Alejandro, Martín "fantasma" Barberena y párele de contar. Y Zapata, serio aspirante al título, con elementos de calidad como Jorge López y Pedro del Río para cuidar la meta, "niller Ocegueda, Chuy Briones, Juan Salazar, "el rayo", Torres, Toño Huizar, Pepe Escobedo, Nico Tejeda, "chimino" García, los hermanos Ocegueda delanteros Rafa y Armando, Alejandro Solórzano, Dominguito, preámbulo de la guerra civil, la última de la liga extraordinaria.



Economistas con el L.E. Alfonso "Bolín" Rodríguez, hijo de "chaías", eterno promotor de este equipo tiene confianza en que el arquero "matorrales" Salazar detendrá el fuego del riel.



¿Será Alameda el caballo negro?... se verá la mano de los Valadez Monroy, Sergio y Vicente y la táctica de Sebastián Sánchez Vázquez, quieren sacar a golpe de goles a Zapata.

CHIVAS

¿Cuándo fue la última vez que Chivas hizo 30 puntos?

Guadalajara es un equipo grande, pero con resultados muy medianos en los últimos años.

Chivas ha vivido una buena temporada. A falta de dos fechas por disputar en el Clausura 2023, se ubica en la cuarta posición y todavía aspira incluso a terminar como sublíder del certamen. Este sábado, enfrentará a Cruz Azul y si consigue una victoria como local, el Rebaño Sagrado superará la cifra de 30 puntos, una cantidad que no alcanza desde hace más de una década.

Para nadie es un secreto que Guadalajara es uno de los equipos más grandes del país, pero con resultados en realidad medianos a lo largo de los últimos años. El actual certamen, con 28 puntos, es ya el mejor del Rebaño Sagrado en los últimos 12 años, empatando la cifra que alcanzó el equipo dos veces con Matías

Almeyda como técnico, en los torneos Clausura y Apertura del año 2016.

¿Cuándo fue la última vez que Chivas hizo 30 puntos en un torneo corto? Para encontrar la respuesta hay que remontarse hasta el Torneo Apertura 2011. En aquella ocasión, el Rebaño Sagrado ganó ocho partidos (mismos que lleva ahora a falta de dos fechas), empató seis y perdió solamente en tres ocasiones. Así, alcanzó la cifra exacta de 30 unidades.

Con esa cantidad, al Guadalajara le alcanzó para terminar en el primer lugar de la clasificación. Pero sufrió una gran decepción apenas en la ronda de Cuartos de Final, pues fue eliminado por el Querétaro. La ilusión rojiblanca era enorme, pero se acabó apenas en la primera instancia de la Ligüilla por el título de aquel certamen.

Desde entonces, Chivas ha tenido torneos de puntajes bajos, con los que sufre para meterse



a la Ligüilla. De hecho, desde la reaparición del repechaje en el fútbol mexicano, no ha podido terminar entre los cuatro primeros lugares de la tabla para calificar de forma directa a los Cuartos de Final. Ahora, se encuentra también frente a esa posibilidad.

Viaja este puente doble
1 y 5 de mayo 2023

A 12 MESES SIN INTERESES

Además descuentos del **10% y 19%**
en boleto sencillo en tu regreso*
Comprando en página web y app

Reserva en **33 1526 6794**
Call Center **33 3111 8780**

*PROMOCIÓN VÁLIDA DEL 16 DE ABRIL AL 8 DE MAYO DEL 2023
*19% DE DESCUENTO APLICA EN TU BOLETO DE REGRESO. COMPRANDO VIAJE REDONDO.
*EL DESCUENTO SE APLICA SOBRE LA TARIFA DE ADULTO VIGENTE. *NO VÁLIDO PARA BOLETOS DE ESTUDIANTE, INAPAM, MENOR E INFANTE U OTRAS PROMOCIONES. *CAT 0% INFORMATIVO

Noticias por la Radio

Arianna OLVERA

José Luis NARANJO

#AntesQueNadie

EN VIVO LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 6:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM** Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8N TV**

ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar / Asociado CRODENAY

“QUILLOS” DE XALISCO DAN PRIMER GOLPE CON AUTORIDAD EN LA LIGUILLA.... 1-0 VENCEN A AYENSE EN EL JUEGO DE IDA DE 16° DE FINAL CON DERECHO AL ASCENSO... A VER COMO LES VA EN EL JUEGO DE VUELTA...

El miércoles, sin tanto ruido, es más, la afición al fútbol no se dio cuenta por la falta de difusión en los medios de comunicación, los masivos, los de a de veras, los que no venden humo y aire embotellado jah!, porque los de las redes sociales, el mentado “feis” y anexas, sobre todo en el fut amateur, rancheando, llegan con la credencial de presentación de que los ven millones en la China, en Patagonia y hasta en la luna y los “güeyes” soplamocos con sonido aguardentoso, con una chafísima trasmisión con micrófono de dos pesos y una camarita de las que salen en el corn flakes, ganan millones, esquilmando a neófitos directivos, los cuales cuando se percatan y les cae el veinte, ven que se las dejaron “cair”, sin saliva en salva sea la parte porque con tristeza voltean a sus diminutas tribunas y ni el perro fue a verlos, entonces es cuando piensan que les vieron la cara de pen...sadores, eso sí, el que por su gusto es Buey hasta los cuernos se lambe...

Y es que inició la Liguilla en la TDP por el ascenso a la 2ª División Premier, allá en Xalisco, en la cancha de los Landeros, los “quillos” que preside Jorge Armando García Jiménez y que son dirigidos por el “tortón” Madrigal, dieron el primer golpe de autoridad en la liguilla al derrotar por la mínima diferencia al Club Deportivo Ayense y ahora falta esperar si los “quillos” son capaces de mantener la ventaja cuando visiten allá en Ayotlán, Jalisco, al adversario en el juego de vuelta.

Xalisco irá a Ayotlán, un pueblito que está entre Degollado y Tototlán, es cruzado por la legendaria carretera libre Internacional, antes, hace muchos años, cuando no había autopista, era forzoso pasar por Ayo El Chico, así se llamó originalmente este pueblito y hasta allá fue a jugar el Deportivo Tepic en los tiempos como directores técnicos de Víctor “rorro” Luna hasta los de Chava Reyes, pasando por Jesús “chuco” Ponce Labastida y Guillermo “Yuca” Sánchez, tenían ahí un estadio pequeño, pero con una gran y ruidosa afición y la vacilada fue siempre el nombre jocoso de Ayo El Chico, los viajeros se burlaban en mofa de Ayo El Chico y fue, creo, tan dura la carrilla que decidieron los habitantes acudir al Gobierno del Estado de Jalisco para cambiarle el nombre a Ayotlán, como a la fecha se mantiene.

En ese equipo, en los 80's, en el Ayense, de la 2ª división profesional, se habló de un jugadorazo nayarita, nacido en Acaponeta, me refiero al profesor y licenciado en Educación Física Ramón Benítez Cano, en su juventud, un fino y fuerte mediocampista y recuerdo que fuimos hasta allá, hasta “Ayo El chico” a transmitir un juego entre Coras y el Ayense y ganaron los que defendieron a Ayo El Chico y a su equipo el Ayense y entonces, los directivos de la tribu, al finalizar la temporada, decidieron traer a jugar con el Deportivo Tepic al Acaponetense, Ramón Benítez Cano, quien se quedó a vivir en Tepic, logró su base en el magisterio y formó aquí a su familia.

Así que vamos a esperar como le va a los “quillos” y esperamos que avancen en la liguilla de la TDP, porque es el único conjunto nayarita que logró meterse a la fiesta de calificación y aparte, terminaron en el grupo 15 como líderes y ojalá de veras, pasen a octavos de final y no salga Xalisco con la de siempre, que tiene una buena temporada regular y en la liguilla, se hacen como aquel legendario Poza Rica, siendo eliminados a las primeras de cambio, jugando pura capirotada y chungu, lo que desmotiva y enoja a sus fieles seguidores, que si los tienen, los que sean pero que merecen el respeto y no les den más atole con el dedo.

Alguien dirá...¿Por qué Atalaya no comenta el juego?, simple: no me enteré, no lo vi, por eso me fui por la tangente sobre lo que fue el Ayense y su origen en Ayo El Chico.

TERCER GRADO DEPORTIVO Y DAVID FAITELSON SEÑALÓ COMO RESPONSABLE DE LA DEBACLE EN QATAR Y EN GENERAL DEL FUTBOL AZTECA A LOS DUEÑOS DE LOS EQUIPOS

Buen programa en Televisa, al fin desde su creación allá en los tiempos de la presidencia del general Ávila



De aquel Ayense de Ayo el Chico vino a los Coras, el profesor Ramón Benítez Cano, originario de Acaponeta, Nayarit y curiosamente no jugó primero con la Tribu, sino hasta que lo vieron alláaaa en Ayo el Chico, hoy Ayotlán.

Camacho, que fue quien le dio la concesión de la Televisión nacional en el canal 2 a Emilio Azcárraga Vidaurreta y tuvieron que pasar casi 90 años para que los televisos produjeran un programa real, sin falso bagaje, sin mentiras y con comentaristas deportivos calificados y certificados por la teleaudiencia, y en el primero, el lunes 10 de abril, el 93 por ciento de los televidentes mostraron su satisfacción por el contenido que se ofreció.

El programa es conducido por las periodistas Denise Maerker y cuenta con la participación de diversos comentaristas y analistas deportivos pertenecientes a diversas cadenas de televisión.

Luego de la eliminación en fase de grupos de la Selección Mexicana de Fútbol en la Copa Mundial de Fútbol de 2022 que derivó en el despido de Gerardo Martino como entrenador de la selección nacional así como una reestructura en el Comité de Selecciones Nacionales y la Federación Mexicana de Fútbol; Televisa dio inicio a una línea más abierta en cuanto a críticas hacia la selección mexicana y el Club América (el cual es propiedad de la empresa) iniciando con una editorial en contra de la multipropiedad en la Liga MX y a la televisión y la política como medios de control del fútbol.

El programa inició el lunes 10 de abril de 2023 y en las dos emisiones que lleva es conducido, como apunté líneas arriba por la periodista Denise Maerker contando con las participaciones de periodistas de diferentes cadenas de televisión como David Faitelson (ESPN), María José González (TNT Sports), Javier Alarcón (Imagen Televisión), André Marín (Fox Sports), Alejandro de la Rosa (TUDN) y Alberto Lati (Claro Sports).

En Tercer Grado Deportivo, David Faitelson fue el que rompió el turrón a tambor batiente, hablando duro: “, al diablo con el dinero, nos tiene que valer madre la Concacaf”.

La mesa de Tercer Grado Deportivo habló acerca de la relación Federación Mexicana de Fútbol con Concacaf y el ya no participar en los torneos de Conmebol desde hace más de 10 años.

“Compite con los sudamericanos, porque compitiendo en la Copa América fue cuando crecimos y cuando Cruz Azul o Chivas fueron a Libertadores, el futbol mexicano fue conocido en Europa porque juegas contra Boca o River”, inició el debate Javier Alarcón.

David Faitelson entró al debate entre la duda de Denise Maerker si la Conmebol corrió a México, “¿No fueron ellos los que nos corrieron”, a lo que respondieron los analistas de forma directa.

“Nos fuimos nosotros”, replicó primero Faitelson, seguido de André Marín, “México renunció a la posibilidad” y Javier Alarcón respondió, “Porque también abusaban en el tema económico, se pusieron muy ególatras ambas partes”.

“Tuviste la oportunidad de Copa Libertadores, Copa Sudamericana, tus clubes iban, viajaban, ¡Al diablo el dinero! Lo que tu ganabas de foguero jugando en la cancha de River, perdón la palabra, nos tiene que valer madre la Concacaf”, puntualizó David Faitelson sobre el tema de clubes de Liga MX en competencias de Conmebol.

Crítico, con “hue...sos”, Faitelson señaló con dedo flamígero a los reales, a los verdaderos culpables en el futbol mexicano, dijo que Emilio Azcárraga Jean, (Televisa), Ricardo Salinas Pliego, Jesús Martínez (grupo Pachuca y León), Carlos Hank Rhon, (hijo del profesor Carlos Hank González y de las cabezas del grupo Atlacomulco) y el rufián Alejandro Irarragori junto con su hermano en el Atlas y otro pariente más clavado en la Federación Mexicana de Fútbol, son los que han hundido al balompié azteca y lo que les interesa es solo seguir

ganando más dinero y el aspecto deportivo y el nivel internacional les vale setenta mil chingadas y que los directivos que el mismo Consejo de Dueños pone en la Federación Mexicana de Futbol AC, son sus gatos, dijeron: “Cuando los dueños piden una Torta y un refresco, en chinga, se pone el mandil de mesero presidente de la FeMexFut para atender al patrón”

LAS PROPUESTAS DE TERCER GRADO DEPORTIVO PARA MEJORAR

En el mismo debate surgieron ideas de los analistas para mejorar el futbol mexicano y estar al nivel de la estructura-organización que tiene actualmente el futbol de Estados Unidos.

“Que haya ascenso y descenso, olvidarnos de torneos como la Nations League (Leagues Cup) que van a jugar en verano clubes mexicanos y norteamericanos, volver a competir en Sudamérica, poner más jóvenes en Primera”, comentó André Marín.

“Academias, academias donde se les paguen bien a los formadores, visoreo porque hoy se nos van los Pepi, Zendejas, ya si no puedes, róbatelo. Asociación de futbolistas real, alianzas con clubes, tope salarial, exposición y penetración de tu liga, infraestructura”, dijo Alejandro de la Rosa de TUDN.

“Equilibrio entre lo ves hacia Norteamérica y Sudamérica, si solo ves al norte, no ves al balón, hay que aprovechar la condición demográfica, comercial, pero no ser esclavos de ella, ver hacia el sur, porque hemos dejado pasar oportunidad tremenda”,

compartió Alberto Lati.

“Es muy simple, dejemos de pensar en el dinero, pensemos más en el futbol, equilibremos la parte económica con la deportiva, hay que hacerlo. No es el modelo siguiendo a Estados Unidos, tienes que subir, creer en tu producto, desarrollar mejor al futbolista, cambiar reglamentos para tener un mejor lugar para competir”, externó David Faitelson.

Muy por encima, tocaron la posibilidad de que en el futbol mexicano se diera la figura de un alto comisionado y a lo que se ha visto en los dos programas de TERCER GRADO DEPORTIVO, el que se lanza con la verdad es David Faitelson y como que se medio animó el “judas” que traicionó a José Ramón Fernández: André Marín, mientras que Javier Alarcón, es torero torerazo, Alberto Lati no le dieron chance de profundizar y se perdió en el cierre de sus apuntes, Alejandro de La Rosa, cuidó su chamba y pasó desapercibido, no le entró cuando vio los chingadazos y la fêmeina, María José González, poco aportó y es que también faltó que Denise Maerker marcara tiempos porque en algunos lapsos dieron la impresión de querer comer el micrófono. Eso fue en el primer programa, porque el segundo, el del pasado lunes, fue light, le bajaron a las revoluciones, cuidando el birote.

Con todo y eso, con el hecho de encerrar como responsable, a Rhon, Ácarraga, Salinas Pliego, Irarragori y a Martínez, la audiencia de 93 % se mostró satisfecha porque al fin alguien señaló a los responsables de la debacle del futbol nacional.



Tercer Grado Deportivo... Bueno el primer programa, le apedrearón el rancho a Emilio Azcárraga y socios, el segundo bajó de decibeles, como que hubo jalón de orejas a ver como viene el tercer este 24 de abril en Telerrisa.



XVIEW + INTERNET



INTERNET DE ALTA VELOCIDAD
DESDE 50 HASTA 1000 MEGAS**
+ TV INTERACTIVA

PAQUETES DESDE **\$450** AL MES X 6 MESES

*Depende de la velocidad. Consulte disponibilidad de servicios y condiciones en megaxview.com.mx
**Cualquier combinación de paquetes con velocidad de internet de hasta 100 Mbps, velocidad de descarga de hasta 100 Mbps.

¡MEGA ES MEJOR! 33 9690 1234 | mega.mx



Retazo

De Diezmillo kilo de \$ 114.90

a sólo **\$ 69⁹⁰**



Carne

Para asar SuKarne® Pieza de 500g de \$ 122.90

a sólo **\$ 76⁹⁰**



Hamburguesa

Finax Max burger pieza de 720g de \$ 94.90

a sólo **\$ 77⁹⁰**



Calamar

Cocido Kilo de \$ 189.90

a sólo **\$ 159⁹⁰**



Pescadito

Empanizado kilo de \$ 109.90

a sólo **\$ 99⁹⁰**



Ahorra con las Ofertas de Hoy y disfrútalo toda la Semana



Bistec Picado SuKarne® pieza de 500g de \$ 126.90

a sólo **\$ 97⁹⁰**



Chuleta Lomo de puerco kilo de \$ 94.90

a sólo **\$ 81⁹⁰**



Filete De Pechuga de pollo a granel Kilo de \$ 124.90

a sólo **\$ 97⁹⁰**



Filete De pechuga Bachoco® kilo de \$ 183.90

a sólo **\$ 159⁹⁰**



Pechuga Bola Bachoco® kilo de \$ 99.90

a sólo **\$ 84⁹⁰**



Milanesa De Pechuga A granel kilo de \$ 127.90

a sólo **\$ 99⁹⁰**



Más Cosas a Mejores Precios

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

TEPIC

PRECIOS Y OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY VIERNES 21 DE ABRIL DE 2023 En sus Tiendas de Autoservicio LEY de esta Ciudad. Excepto Mercancía que no sea parte de su surtido